



Cynthia López Castro y Maribel Villaseñor, diputadas del PRI lanzaron un spot, donde aseguran que el país necesita de la Alianza Va Por México

No sé si usted ya escuchó este spot, no soy fan de poner spots políticos, pero este particularmente importante e interesante, escuche cómo el PRI, de entrada, se asume como el completo Va por México, aguas Va por México porque el PRI es el más chiquito, bueno, no, el PRD está más chiquito, pero aguas Va por México porque esto no es Va por México ¿o sí?. El PRI es una cosa, Va por México es otra cosa, pero el PRI lo firma como Va por México para patear a Movimiento Ciudadano, patear es un eufemismo.

Spot: “México necesita de la coalición Va por México para defender el futuro del país, no de la cobardía de Movimiento Ciudadano, que lo suyo es hacerle el juego sucio a Morena. Ahora dicen que van por la Ciudad de México, ¿a qué van? Va por México les ha demostrado una y otra vez que somos el verdadero frente ciudadano opositor. Acuérdense que el que es borrego nunca llega a pastor. Compórtense a la altura de la necesidad de los mexicanos. PRI”.

<https://drive.google.com/file/d/15e5h7GJh5KakFUnRmHDSHsdRda7isG6m/view>